

ABSTRAK

GAMBARAN PENGETAHUAN, SIKAP, DAN TINDAKAN TENTANG KESEHATAN DAN KESELAMATAN KERJA PADA MAHASISWA D-IV ANALIS KESEHATAN UNIVERSITAS NAHDLATUL ULAMA SURABAYA

Penerapan budaya K3 (Kesehatan dan Keselamatan Kerja) sangat penting sebagai upaya pencegahan kecelakaan kerja di lingkungan kerja. Pelaksanaan K3 pada Universitas wajib dilakukan, sebab Universitas merupakan tempat yang ramai dan merupakan sarana menuntut ilmu. Perguruan tinggi atau Universitas juga harus menjadi contoh penerapan dan pembinaan K3 sebagai pembelajaran dan pembiasaan kepada mahasiswa. Program Studi D-IV Analis Kesehatan menghabiskan 70% waktu dari seluruh mata kuliah di dalam laboratorium. Kasus yang pernah terjadi di Laboratorium Fakultas Kesehatan UNUSA yaitu peralatan laboratorium rusak atau pecah, praktikan terkena percikan larutan zat kimia langsung ke pakaian bahkan langsung terkena bagian tubuh pada saat praktikum.. Tujuan penelitian ini adalah untuk menggambarkan pengetahuan, sikap, dan tindakan tentang Kesehatan dan Keselamatan Kerja pada mahasiswa Prodi D-IV Analis Kesehatan UNUSA.

Penelitian ini menggunakan desain penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif observasional dengan rancangan cross sectional. Penelitian ini menggunakan data primer yang dikumpulkan melalui kuesioner. Sampel penelitian ini adalah mahasiswa D-IV Analis Kesehatan yang berjumlah 180 orang. Pengambilan sampel penelitian menggunakan metode *simple random sampling*. Analisis data penelitian ini menggunakan teknik analisis data penelitian deskriptif kuantitatif naratif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan mahasiswa Analis Kesehatan pada kriteria baik 69,4%, sikap positif mahasiswa Analis Kesehatan 77,2% dan Tindakan positif mahasiswa Analis Kesehatan 77,2%.

Simpulan penelitian ini secara keseluruhan tingkat pengetahuan, sikap dan Tindakan mahasiswa Analis Kesehatan tentang Kesehatan dan Keselamatan Kerja sudah baik. Diharapkan pihak instansi melakukan peningkatan dan perbaikan mengenai tingkat Pengetahuan, Sikap dan Tindakan tentang Kesehatan dan Keselamatan Kerja pada Mahasiswa D-IV Analis Kesehatan UNUSA.

Kata Kunci: K3, Pengetahuan, Sikap dan Tindakan